

Malezas problema: experiencias grupales de productores cordobeses



Las experiencias de dos grupos de productores cordobeses, organizados para controlar las malezas problema, serán uno de los capítulos centrales de la 11ra. Jornada Soja Con Sustentabilidad, que se realizará el Jueves 31 de Julio en el Centro de Convenciones del Dinosaurio Mall de Córdoba, de 8,30 a 18,30 horas.

El panel será coordinado por el ingeniero Luis Lanfranconi y en su transcurso serán presentados los avances logrados en la lucha contra las malezas resistentes por el Grupo Río Seco (del Norte de Córdoba) y del Grupo Las Dos Bandas (del Centro de Córdoba). Lanfranconi estará acompañado por los ingenieros Pablo Solfanelli (del Grupo Río Seco), Ernesto Carreño (del Grupo Las dos Bandas) y Lucas Remondino.

Por una parte, "el objetivo es mostrar la problemática de malezas del último año, cómo ha ido creciendo muy rápido y cómo ha ido cambiando el escenario", adelantó Lanfranconi a Agroverdad.

Junto con eso, se presentarán "dos ejemplos concretos de logros del trabajo en equipo" de dos grupos de productores, que se han organizado en "geografías completamente distintas". Uno, está constituido por productores de medianos a grandes del Norte de Córdoba y el otro por pequeños productores del Centro de Córdoba (Despeñaderos, Lozada, Rafael García), de "una estructura agraria más chica" y que están actuando dentro del programa nacional de Cambio Rural desde hace cuatro años.

El adelanto que Lanfranconi de este módulo de la Jornada del Jueves 31, se puede ver y escuchar HACIENDO CLIC AQUÍ.

Fuente: Agroverdad